

## **Statement zur Kandidatur von Patrick Rutz für die Geschäftsprüfungskommission**

Seit vier Jahren hat Patrick Rutz Einsitz in der GPK der Gemeinde Flawil. Diese Aufgabe macht ihm Freude und er erfüllt das Amt mit viel Engagement.

Zu seinem profunden Leistungsausweis gehören grosse Kenntnisse von Verwaltung und der finanziellen Rechnungslegung.

„Die GPK ist grundsätzlich das Gewissen einer Gemeinde“, sagt unser Kandidat und erklärt damit auch schon, warum es wichtig ist, dass auch die SP Flawil in diesem Gremium vertreten ist.

Die Geschäfte der Gemeinde Flawil werden in der GPK kritisch hinterfragt. Anliegen der Bürger werden abgeklärt und auf die rechtlichen Gegebenheiten überprüft.

Unbestritten ist die fachliche Qualifikation von Patrick Rutz. Seine Kompetenzen hat er erworben durch sein Wirtschaftsstudium an der Fachhochschule sowie seiner Tätigkeit als Dozent im Fach „Finanz- und Rechnungslegung“.

In der Gemeinde ist er fest verwurzelt durch seine Vereinstätigkeit bei Volley Flawil. Ihm wird viel Vertrauen entgegengebracht.

Patrick Rutz ist Familienvater und lebt schon seit 16 Jahren in Flawil.